

## **MOCIÓN DE CONTROL**

### **sobre la necesidad de defender los intereses de la ciudadanía donostiarra ante el Gobierno Vasco**

Josu Mirena Ruiz Martín, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción, para su tratamiento en el Pleno, como consecuencia de la interpelación substanciada ante la Comisión de Servicios a las Personas que se celebró el pasado 13 de noviembre de 2017.

### **JUSTIFICACIÓN**

Según hemos podido saber, el instituto EIT Food (European Institute of Innovation & Technology) va a abrir una sede en nuestra comunidad autónoma. Los EIT son unos organismos independientes creados para alcanzar los objetivos de la Unión Europea (sostenibilidad económica y empleo). Actualmente, existen, además del que acabamos de citar, otros cinco EITs: Climate-KIC, Digital, InnoEnergy, Health y Raw Materials. Y el próximo año se va a producir la apertura dos nuevos EITs: Manufacturing y Urban Mobility. Estos institutos conforman un triángulo, en cuyo vértice se sitúan las empresas de cooperación, las universidades y los centros de investigación. El mes pasado presentamos una pregunta sobre la sede de esta institución, pero la respuesta no fue clara y, este mes, nos hemos visto obligados a presentar una interpelación. Sin embargo, hemos sabido que esta sede finalmente se ha ido a Bilbao, porque el Gobierno Vasco así lo ha decidido.

Asimismo, estos días hemos sabido que van a cerrar el instituto de Bidebieta. En esta etapa, las competencias en materia de educación corresponden plenamente al Gobierno Vasco, y, según la información que hemos recibido a través de los medios de comunicación, la decisión del Gobierno Vasco ha sido la de no dar futuro al centro. Por el contrario, corresponde al Gobierno Municipal y al Pleno velar por los intereses de los y las donostiarras. El cierre del centro en Bidebieta supondrá una gran pérdida, tanto en el ámbito educativo como en el socio-económico y, en este contexto, es totalmente imprescindible realizar una defensa firme de esos intereses ante el Gobierno Vasco. Viendo cómo han ido las cosas en otros muchos casos, es imprescindible hacer una reflexión sobre el tema y fijar una posición.

Es por ello por lo que el concejal abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN DE CONTROL:

El Pleno del Ayuntamiento de Donostia pide al Gobierno Municipal que defienda los intereses de la ciudad y de la ciudadanía donostiarra ante el Gobierno Vasco, teniendo en cuenta los diversos aspectos de la ciudad y de su ciudadanía.

Donostian, 2017ko azaroaren 17an

Josu Mirena Ruiz Martin  
EH BILDU udal taldeko zinegotzia